

UPTC, quinta universidad pública en grupos de Investigación

La UPTC nuevamente se posiciona dentro de las 10 primeras universidades del país, en contar con un buen número de grupos de investigación, ubicándose en el séptimo lugar, entre públicas y privadas y la quinta entre las públicas, con 98 grupos reconocidos ante Colciencias.



Categoría	Convocatoria 693/2014	Convocatoria 737/2015
A1	0	1
A	5	7
B	11	17
C	38	45
D	19	25
TOTAL	76	98

Según Colciencias, la UPTC continúa con 3 grupos reconocidos, y de acuerdo con la categoría, ésta es la clasificación en las dos últimas convocatorias, incrementando en 22 el número de grupos de investigación.

La UPTC quedó por encima de universidades como: Universidad Libre de Colombia (96), Universidad Industrial de Santander - UIS - (90), Universidad de Cartagena (90), Universidad Pontificia Bolivariana (81) y Universidad Tecnológica de Pereira – UTP (80).

Actividades académicas de la UPTC se retoman el 15 de junio



Luego de las conversaciones que sostuvo el Consejo Académico de la Universidad, con los representantes de los estudiantes, docentes, empleados y trabajadores públicos, en la mesa multiestamentaria, se evaluó el calendario académico determinando que el miércoles 15 de junio, se retoman las actividades académicas para estudiantes y docentes, quienes ingresan a la semana 11, culminando el primer semestre de 2016, a finales del mes de julio.

De igual manera informó que se establecerán nuevas fechas para sustentación de proyectos, admisiones, grados y calendario para posgrados.

MEN aprobó otro Doctorado para la UPTC

El Ministerio de Educación a través de la Resolución 06247 del 6 de abril de 2016, otorgó el registro calificado al Doctorado en Ciencias Biológicas y Ambientales, para ofrecerse bajo la metodología presencial, en la Sede Central de la Universidad, luego de que la Sala de Evaluación de Ciencias Naturales, Matemáticas y Estadística de la Comisión Nacional Intersectorial de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior, CONACES, estudiará la solicitud y que se hiciera la respectiva verificación por parte de los pares académicos.



Con este Doctorado se completa el ciclo de formación en esta área de las Ciencias, ya que actualmente la UPTC ofrece el programa de pregrado en Biología y la Maestría en Ciencias Biológicas.

A la fecha la Universidad tiene en su oferta académica ocho Doctorados y este último iniciará a partir del mes de agosto de 2016.

Docente investigador de la UPTC, representó a Latinoamérica en Congreso



El director científico del INCITEMA, Enrique Vera, participó y representó no solo a la UPTC, sino a Latinoamérica en el XXXI Congreso Nacional de la Sociedad Mexicana de Electroquímica y el 9th Meeting of the Mexican Section of the Electrochemical Society.

El evento se llevó a cabo en la ciudad de Monterrey- México y fue organizado por el Centro de Investigación e Innovación en Ingeniería Aeronáutica (CIIIA) de la Universidad de Nuevo León, donde fueron invitados 6 expositores magistrales de países como: Francia, Inglaterra, Colombia, España, Estados Unidos y México y contó con la participación de 400 personas.

La ponencia magistral fue titulada: “Aplicaciones y usos de las técnicas electroquímicas en casos industriales para determinar el deterioro de los materiales”, donde el Dr. Vera muestra el desarrollo y la innovación de la electroquímica aplicada específicamente a la industria y que pueda ser llevada a casos prácticos, para de esta forma abrir las expectativas a los grupos de investigación e investigadores, de llegar a la industria a través de la electroquímica.

UPTC será la sede del IX Congreso Colombiano de Botánica



El comité organizador del IX Congreso Colombiano de Botánica, presentó ante el rector de la UPTC, Alfonso López Díaz, este evento académico que se llevará a cabo en la Universidad, el próximo año.

La presidenta de la Asociación Colombiana de Botánica – ACB, Olga Lucia Sanabria, manifestó que dada la importancia del Herbario con el que cuenta la UPTC, así como los programas de pregrado y posgrado que se enfocan en la conservación de la biodiversidad natural, se ha escogido a esta Institución para realizar el Congreso, el cual espera albergar alrededor de mil personas interesadas en la botánica, especialmente en el campo de la vegetación. Este Congreso se efectúa cada dos años y se realizaría en Tunja, a finales del mes de julio de 2017.

UPTC conmemora Día del Servidor Público

Reconociendo la fuerza laboral, el compromiso, la ética y vocación, la UPTC se une a la conmemoración del Día del Servidor Público, con una conferencia que se llevará a cabo en todas las Sedes de la siguiente manera:

24 DE JUNIO- 10:00 a.m. Facultad Seccional Sogamoso. Auditorio Central

2:00 p.m. Facultad Seccional Duitama. Auditorio Gustavo Pinzón

27 DE JUNIO - 10:00 a.m. Sede Central. Teatro Fausto - **28 DE JUNIO** - 10:00 a.m. Facultad Seccional Chiquinquirá. Auditorio Reinaldo Pedraza



Funcionarios recibieron certificación



La Secretaría de Tránsito y Transporte de Tunja certificó a un grupo de funcionarios de la Universidad, quienes asistieron al programa de capacitación que se llevó a cabo en conjunto con el Plan Nacional de Seguridad Vial, en temas relacionados con la conducción de vehículos de pasajeros y seguridad vial como: Normatividad en transporte terrestre, normatividad en tránsito terrestre, técnicas de conducción y manejo defensivo y seguridad vial.

Se abre proceso de elección de delegados ante el Comité de Investigaciones

Dando cumplimiento a la Resolución 2684 del 19 de abril del 2016, en la cual se reglamenta la designación de los delegados de los grupos de investigación por cada una de las sedes y seccionales, ante el Comité de investigaciones y extensión de la UPTC, para el periodo 2016-2018, hoy se abre el proceso el cual se encuentra publicado en la página web: www.uptc.edu.co

De cada Seccional deberá salir el representante docente directamente y por Tunja deberán los delegados seleccionados por cada Facultad reunirse y elegir el representante.

La lista de estudiantes seleccionados por cada Facultad deberá enviarse a la Dirección de Investigaciones, para la selección del estudiante ante el Comité de investigaciones.